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M E L H O R E S

AMU recebe 
troféu  
por Ação 
Educacional

Na edição de hoje, 
o leitor conhece mais 
uma entidade premia
da com o troféu Me
lhores 2010 por ações 
desenvolvidos em 
prol da comunidade. 
A AMU (Associação 
da Mulher Unimed), 
que idealiza e coor
dena o projeto Vida 
Iluminada, recebe a 
homenagem na ca
tegoria Ação Educa
cional. A premiação 
acontece no dia 20 
de agosto, às 20h, 
no Clube Esportivo 
Marimbondo, quan
do o jornal O ECO 
premia cerca de 100 
empresas apontadas 
pela opinião pública 
como destaques em 
seus segmentos e pes
soas e entidades que 
trabalham pelo desen
volvimento da comu
nidade. ►► Página A6

MELHORES DO ANOAPRESENTA
TONY ANGELI E 
BANDA NEW SOUND 
SHOW BAND

DELEGAÇÕES DAS CIDADES ONDE O ECO CIRCULA

DIA 20 DE
AGOSTO, ÀS 20H

NO CLUBE
ESPORTIVO
MARIMBONDO

MELHORES DO ANO
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Um senhor jornal
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Cristiano Paccola/O ECO

Jogos Regionais 
mobilizam 
11 mil atletas

Região entra em cena com mais de 1 mil atletas em 22 

modalidades, nas 25 praças esportivas de Barra e Igaraçu

A abertura da 55® edição 
dos Jogos Regionais está mar
cada para as 19h de amanhã, 
no estádio Vicente Zenaro 
Manin, o Vicentão, em Barra 
Bonita. São esperados 11 mil 
atletas das 55 delegações ins
critas para disputar o evento, 
que vai de 20 a 30 de julho. 
As cidades na área de circula
ção de O ECO estarão repre
sentadas com mais de 1 mil

competidores, em 22 modali
dades. Lençóis Paulista envia 
300 atletas (mesmo número 
que Agudos), que disputarão 
a primeira divisão e enfrentam 
o desafio de permanecer no 
grupo de elite. O primeiro de
safio lençoense é da equipe de 
ginástica rítmica (foto), que se 
apresenta na manhã deste dia 
20. As maiores chances de me
dalhas dos lençoenses estão

no vôlei masculino, no bas
quete feminino e masculino, 
capoeira, bocha e no atletis
mo PCD (Pessoas com Defici
ência). Esses garantiram lugar 
no pódio nas últimas edições. 
As demais cidades -  Pedernei
ras, Areiópolis e Borebi -  par
ticipam dos Jogos Regionais 
com cerca de 100 atletas ca
da, distribuídos nas diversas 
modalidades. ►► Página A7

Divulgação

E M P R E G O

Candidata de 98 quilos 
acusa Prefeitura de 
discriminação por peso

O advogado Denilson San
tana entra hoje na Justiça com 
mandado de segurança com 
liminar para garantir a con
tratação de uma mulher de 31 
anos, 98 quilos e 1,72 metros 
de altura. Aprovada em con
curso público, a candidata 
foi considerada inapta para a 
função de agente de serviços 
gerais (varrição de vias públi
cas). O advogado diz que sua 
cliente teve direito constitu
cional violado e defende que

CAÇAMBADA Quem 
pretende reformar ou construir 

deve preparar o bolso para 
as despesas com o aluguel 

de caçambas de entulhos. As 
empresas do setor reajustaram 
os preços pelo serviço em 82% 

e 85%. O custo é transferido 
diretamente para o dono 

da obra. A grande maioria 
trabalha com dois tamanhos de 

caçambas, a pequena e a grande. 
A mais barata custava R$ 55 e 
subiu para R$ 100. Caçamba 
maior teve reajuste maior. O 

preço do serviço saiu de R$ 65 e 
foi para R$ 120. ►► Página A5

CÂMARA DE ESPINHOS
O clima voltou a ficar tenso 

ontem, na sessão da Câmara de 
Lençóis Paulista (foto). Cerca 
de 150 pessoas ocuparam a 

galeria. Ao contrário da sessão 
anterior, ontem havia também 
apoiadores dos vereadores que 

se posicionaram contrários 
aos protestos de integrantes 

do PSOL. Discussões entre os 
presentes interromperam a 

sessão várias vezes. Uma briga 
entre integrantes de partidos 

políticos na parte externa exigiu 
intervenção da PM. O projeto 

que criaria a CEI foi deixado 
para o final da sessão.

não há legislação que ampare 
o que está previsto no edital da 
Prefeitura de Lençóis Paulista. 
O edital, segundo ele, previa 
que a admissão dependia do 
Índice de Massa Corporal, que 
aponta se o indivíduo é ou 
não obeso. Interina da Dire
toria de Recursos Humanos, 
Sílvia Maria Gasparoto nega 
a acusação de discriminação. 
"Ela não deixou de ser contra
tada porque é mais ou menos 
gorda", afirmou. ►► Página A3

ESPETÁCULOS O grupo teatral lençoense Atos & Cenas realiza, nos próximos dias, mais apre
sentações no Alameda Quality Center, em Bauru. As peças acontecem sempre às 20h. No dia 17, 
o grupo encenou a adaptação da obra de Orígines Lessa, O Rei, o Profeta e o Canário. No dia 26, 
será apresentada a peça Histórias de um Boneco Pinóquio.

Cristiano Paccola/O ECO

P R E S I D E N T A

Hoje tem 
coluna da 
presidenta 
Dilma Rousseff

Cristiano Paccola/O ECO

P O L Í C I A

Motociclista sofre 
ferimento grave na 
25 de Janeiro

Página A4

R E G I O N A L

MST tem até 
amanhã para deixar 
área em Agudos

Página A4
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E D I T O R I A L

A  hora de vencer
Começa amanhã a edição 

2011 dos Jogos Regionais e, jun
to, os dias mais importantes do 
ano para os milhares de jovens 
que sonham com um lugar ao 
sol na prática esportiva. São jo
vens que veem na competição 
a mais importante atuação da 
temporada. Cidades grandes e 
pequenas, delegações profissio
nais, atletas amadores, tudo se 
encontra em uma grande festa 
esportiva, criando um rico mo
saico de histórias de superação 
pessoal e amor pelo ambiente 
desportivo.

Considerados como uma 
das maiores competições espor
tivas da América Latina, os Jogos 
Regionais colocam frente à fren
te -  ou, em muitos casos, lado 
a lado -  os melhores atletas do 
interior de São Paulo e as fUtu
ras promessas esportivas. Claro, 
muitos entram em quadra em 
busca da vitória. A medalha de 
ouro, os títulos e o lugar mais al
to do pódio são importantes pa
ra várias equipes já profissionais 
que, uma vez por ano, despem- 
se das bandeiras de seus clubes e 
se unificam na defesa das cores 
de uma cidade.

Não tem milagre, não tem 
segredo: cidades maiores com 
estruturas esportivas mais com
plexas são candidatas ao título 
e cobram de suas delegações o

retorno aos investimentos feitos 
nesta máquina de competição. 
Mas a maioria absoluta das dele
gações chega aos Jogos Regionais 
como coroação de um trabalho 
diferente, os resultados sociais 
aplicados da formação espor
tiva. Por mais que uma gorda 
porcentagem possa chegar ã 
competição apenas para partici
par ou ganhar experiência, neste 
estágio eles já conquistaram o 
essencial: são as lições huma
nas que a disciplina, aplicação 
e determinação -  características 
comuns na prática desportiva -  
que o esporte pode trazer.

Sem contar que, para que 
haja essa maciça participação 
de atletas de todas as cidades, 
idades e níveis esportivos, uma 
grande equipe de retaguarda 
trabalha durante o ano todo, 
seja no dia a dia das escolhi- 
nhas de iniciação do esporte, 
seja na administração das pra
ças esportivas. Os Jogos Regio
nais põem ã prova não a com
petência dos atletas, mas sim, o 
compromisso das políticas pú
blicas para a formação de cida
dãos. Isso é, em sua escala, um 
espelho do desenvolvimento 
humano e social da nossa gen
te. Sendo assim, a todos, em 
campo e fora dele, ótima sorte 
e espírito olímpico. O melhor 
de vocês já está dado.

A R T I G O

Dos males, o menor
VITOR GODINHO

Mais uma vez, ficou a lição 
de que bons nomes não formam 
necessariamente um bom time. 
No papel, a seleção brasileira 
fazia inveja a muito treinador 
adversário. No campo, porém, a 
coisa não foi bem assim.

Talentos como Paulo Henri
que Ganso, Neymar, Pato e Lu
cas Silva não corresponderam 
ao que todos esperavam deles. 
Entre estes, Pato foi o que mais 
buscou o jogo. Mesmo assim, 
foi pouco para quem veste a 
Nove, que já foi de Ronaldo 
Fenômeno. Não é uma com
paração da minha parte, mas a 
cobrança nesse sentido sempre 
existirá. É inevitável.

O Brasil foi nitidamente 
melhor que o Paraguai, mas 
não conseguiu reverter as nove 
oportunidades obtidas duran
te o jogo em gols. Uma das ex
plicações pode ser atribuída ao 
surgimento da jogada.

Fora uma ou duas bolas, 
Ganso não conseguiu articular o 
jogo como se esperava. Neymar 
até tentou algumas jogas indivi
duais, mas acabou parado pela 
zaga paraguaia. É bom lembrar 
que Ganso voltou de uma ci
rurgia e embarcou direto para a 
seleção. E Neymar tem sobre os 
ombros a responsabilidade -  co
locada pela imprensa esportiva 
em geral -  de ser um novo Mes- 
si, um Maradona e até um Pelé.

Não é fácil manter o rótulo 
de craque com a camisa da se-

leção. Bom exemplo é o do pró
prio Messi, que come a bola no 
Barcelona, mas que demorou 
alguns anos para desencantar 
pela Celeste. Esta Copa Amé
rica pode ter sido um divisor 
de águas para o argentino. Em 
nome do futebol, vamos torcer 
para que isso seja verdade.

A eliminação antecipada po
de fazer bem a esta equipe ainda 
em formação, com jogadores 
também em formação, inclusive 
de caráter. Passar para uma pró
xima fase tornaria a eliminação 
ainda mais difícil de administrar 
por esses jovens jogadores. Ao 
contrário do que pensam alguns, 
sair prematuramente tem um 
impacto menor que a cobrança 
do que perder uma final.

Embora, em tese, chegar ã 
final demonstre superioridade 
aos demais, restando apenas um 
para lhe fazer frente, a frustração 
coletiva derivada de uma possí
vel derrota seria pior para uma 
seleção em evolução como esta, 
de Mano Menezes.

Mano Menezes foi correto 
em suas colocações durante a 
coletiva após a eliminação. Ele 
fez certo ao não culpar indivi
dualmente jogadores, mas res
saltou que será preciso avançar 
em alguns aspectos. Ele tem ra
zão e ainda tem bastante tem
po para isso. Cabe ao Mano 
Menezes colocar o talento in
dividual a serviço do coletivo. 
Um desafio e tanto.

Vitor Godinho é jornalista

E R R A T A
Na edição do sábado 16, no caderno Negócios S/A (página 

16), na coluna intitulada Gente de Negócios, foi publicada uma 
informação errada no texto do Espaço Ótico. A empresa traba
lha com óculos de sol e de grau, mas não com lentes de contato. 
Pedimos desculpas ã empresa e aos leitores.
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P O V O

candidata?
Quem observa a cena po

lítica lençoense não erra ao 
dizer que a prefeita Bel Lo- 
renzetti (PSDB) amadurece a 
ideia de entrar novamente no 
páreo para se manter por mais 
quatro anos no principal as
sento da Praça das Palmeiras. 
Bel decide isso até o final do 
ano. Quase todo mundo acha 
que ela vai.

BEM COTADA
A pressão de lideranças 

políticas na região, principal
mente daquelas com cargo no 
governo tucano ou com man
dato na Assembleia Legislativa, 
é para que a prefeita lençoense 
aceite concorrer nas eleições 
de 2012. Bel ouve sempre que 
deve colocar seu nome nova
mente ã disposição do par
tido. Mas só quem enfrenta 
uma campanha eleitoral sabe 
o desgastes que isso gera.

pré-candidato
No sábado 16, o ex-prefei

to de Agudos, Carlos Octavia- 
ni (PP), deu mais um passo 
na direção de sua candidatura 
ã prefeitura de Bauru. Duran
te reunião entre lideranças de 
seu partido, em Bauru, Carlão 
anunciou sua pré-candidatura 
ao Palácio das Cerejeiras. Entre 
os presentes estava o presiden
te da Câmara de Vereadores 
bauruense, Roberval Sakai. É o 
jogo sendo jogado.

DESEJO antigo
À Terceira Coluna, Carlão 

confessa que este é um desejo 
antigo do político que foi três 
vezes vereador e prefeito de 
Agudos por oito anos. "Em 
2008, lideranças políticas de 
Bauru me procuraram para 
que eu fosse candidato a pre
feito. Mas para isso, eu preci
saria renunciar ã prefeitura de 
Agudos e meu vice assumi- 
ria", lembrou.

POR POUCO
Em 2008, a relação entre 

Carlos Octaviani e seu vice- 
prefeito, Jaime Caputti, já es
tava bem deteriorada. "Ele 
deveria ser o meu sucessor, 
com meu sobrinho Everton 
Octaviani (atual prefeito de 
Agudos) como seu vice. Mas 
ele preferiu buscar a oposição. 
Por isso, não podia deixar a 
Prefeitura naquele momen
to", explicou.

BLOCÃO'
Carlão disse que existem 

alguns partidos em Bauru 
que estão interessados em 
formar um blocão para dis
putar a Prefeitura e concorrer 
com o atual prefeito e can
didato ã reeleição, Rodrigo 
Agostinho (PMDB). Entre as 
siglas, segundo Carlão, estão 
PSC, PTB. "O PV e PPS tam
bém poderiam me apoiar, 
mas a determinação desses 
partidos é ter candidatos 
próprios. Mas nada impede 
que estejamos juntos no se
gundo turno", antecipou a 
linha que costura.

VICE
O ex-prefeito de Agudos 

diz que sua candidatura se 
justifica mediante ãs recentes 
pesquisas de intenção de voto 
realizadas na cidade. Segundo 
ele, seu nome aparece em se
gundo lugar, atrás apenas do 
atual prefeito, Rodrigo Agos
tinho. "Acho que a popula
ção bauruense reconheceu 
meu trabalho em Agudos. 
Nas eleições para deputado 
federal, tive oportunidade 
de colocar minhas propostas 
para a região e também para 
Bauru", explicou.

PODE ava n ç a r  m a is
Octaviani ressaltou que 

sua candidatura não seria, 
necessariamente, de oposi
ção ao prefeito Rodrigo Agos
tinho. "O Rodrigo está fazen
do uma boa administração, 
tendo em vista a situação que 
ele pegou a administração 
pública. Mas, a gente sente 
que parte da população quer 
uma opção e coloco meu no
me para isso."

Nã o  cei', n ã o !
Ontem, constava na pau

ta da Câmara de Vereadores 
de Lençóis Paulista o Pro
jeto de Resolução 07/2011, 
que criaria de fato a CEI das 
Viagens. Na semana passa
da, os vereadores aprovaram 
requerimento de abertura da 
comissão de investigação. O 
fato foi comemorado pelas 
cerca de 200 pessoas presen
tes na Câmara. Ledo engano. 
Este foi apenas o primeiro 
passo. Para que a CEI seja 
realmente instaurada, o Pro
jeto de Resolução deveria ser 
proposto e aprovado! Nem 
todos apostam nisso.

PARA inglês v e r ?
Para alguns atentos obser

vadores da política lençoense, 
a votação por unanimidade 
do requerimento teria sido 
mera pirotecnia ante ã grande 
plateia que estava na sala Má
rio Trecenti. Entre estes obser
vadores existia o temor de que 
o Projeto de Resolução fosse 
derrotado na noite de ontem.

nova  d isputa
Caso o Projeto de Resolu

ção fosse aprovado na noite de 
ontem, outro empecilho para 
apuração efetiva dos fatos seria 
a composição da comissão. Os 
cargos de presidente e relator 
seriam disputados ãs dentadas 
pelos vereadores. Para o verea
dor Claudemir da Rocha Mio 
(PR), o Tupã, dois dos três car
gos deveriam incluir um dos 
quatro vereadores que apre
sentaram o requerimento.

in vest igação
Além de Tupã, o requeri

mento foi assinado original
mente por Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), Carlos Pacola 
(PV) e Matheus Trecenti Ca- 
poani (PSDB). No entanto, 
circulava nos bastidores que 
a Mesa Diretora estaria arti
culando uma estratégia para 
evitar que os quatro vereado
res ficassem com o comando 
da CEI. Vamos aguardar para 
ver o que acontece.

ex tr a o rd in á r ia
A Câmara de Vereadores de 

Agudos realizou, ontem, uma 
sessão extraordinária a pedido 
do prefeito Everton Octaviani 
(PMDB). Na pauta, projeto de 
doação de área, criação de car
gos no distrito de Domélia e 
um convênio com o Hospital 
de Agudos para realizar cirur
gias de catarata.

DOAÇÃO DE ÁREA
Os projetos que consta

vam em regime de urgência 
foram aprovados por unani
midade. Presidente da Casa 
de Leis, Neusa Vicente (PPS) 
chegou a encerrar a sessão e 
realizar outra na sequência. 
Tudo para aprovar os pro
jetos de doação de área. Em 
Agudos, a lei não permite que 
projetos de doação de terreno 
sejam votados em Regime de 
Urgência. Com isso, os proje
tos foram votados em primei
ra e em segunda votações.

"O campeonato de fute
bol de domingo, promovi
do pela Liga Lençoense de 
Futebol amador foi uma 
grande iniciativa. Traz 
uma opção de lazer para 
a rapaziada que trabalha 
durante a semana toda".

José Abade, aposentado

"É uma iniciativa boa e 
bem organizada. Para 
mim, é um passa-tempo 
que tenho de domingo 
para acompanhar. Para 
os atletas que jogam é 
uma diversão".

Welson Zuntini, 
programador

"Acho ótimo o futebol de 
domingo, porque é quan
do dá para reunir os ami
gos para conversar, torcer 
e ver os rapazes jogarem. 
Eles também se divertem, 
pois é o único dia que 
eles têm para jogar."

Antonio Denardo Filho, 
funcionário Público

Em quinze dias, a passagem para pedestres nos cruzamentos da rua Geraldo Pereira de Barros esperou 
pela sinalização. Sem a faixa, os motoristas não viam e não paravam. Os funcionários da Prefeitura aplica
ram a pintura no sábado 16. Mas, agora alguns motoristas não respeitam o pedestre.

F R A S E

"Demos todas 
as condições 
para nossos 
atletas se pre
pararem e che
garem à com
petição com 
força máxima. 
Vamos disputar 
para vencer, 
mas sabemos 
que o páreo se
rá difícil."

José Lenci Neto, diretor de 
Esportes de Lençóis Paulista, 

sobre os Jogos Regionais

P A R A  p e n s a r

"A esperança não 
murcha, ela não can
sa, também como ela 
não sucumbe à cren
ça. Vão-se sonhos nas 
asas da descrença, 
voltam sonhos nas 
asas da esperança."

Augusto Cury, psiquiatra e 
escrito brasileiro

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


a d m i n i s t r a ç ã o

Direito ou discriminação?
Mulher diz que foi considerada inapta para cargo público por causa do peso; para advogado, edital de concurso não é claro

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

O advogado Denilson 
Santana protocola hoje, no 
Fórum de Lençóis Paulista, 
mandado de segurança com 
liminar para garantir vaga de 
agente de serviços gerais na 
Prefeitura de Lençóis Pau
lista para uma mulher de 31 
anos. Aprovada em concurso 
público no ano passado. Ela 
foi considerada inapta para 
assumir a função. Segundo a 
mulher relatou ao advogado, 
o médico que realizou o exa
me admissional a considerou 
inapta para assumir a varrição 
de ruas e praças por conta do 
seu peso, 98 quilos e 1,72 me
tro de altura. A mulher dispu
tou o cargo no serviço público 
com 284 candidatos no ano 
passado, obteve a 73° posi
ção, foi convocada através de 
publicação no dia 9 de julho, 
se apresentou no dia 11, mas 
foi reprovada. Segundo ela, 
por causa do peso.

Ontem, em entrevista ao O 
ECO, Denilson Santana con
firmou que entra com man
dado de segurança hoje. O ad
vogado afirma que o edital do 
concurso público não é claro, 
ao prever que - para avaliação 
de aptidão física dos candida
tos - será utilizado o IMC (Ín
dice de Massa Corporal). "O 
cargo exige escolaridade míni
ma", disse, ao afirmar que, se a 
candidata tivesse conhecimen
to desse item, nem prestaria o 
concurso. Na opinião de San
tana, o direito de sua cliente 
foi violado.

Divulgação

Com base no artigo 5° da 
Constituição Federal, que diz 
que todos são iguais peran
te a lei, o advogado explicou 
que a exigência do IMC pode 
configurar até discriminação. 
"Uma pessoa não pode dei
xar de ser contratada por ser 
mais gorda ou menos gorda", 
defendeu. Na sua opinião, 
não há legislação que ampare 
o que está previsto no edital

da Prefeitura lençoense. "É 
ilegal", defendeu, ao emendar 
a sua cliente não pode ser eli
minada por conta de algo que 
não existe na lei e que contra
ria o princípio constitucional 
da igualdade.

Na opinião de Denilson 
Santana, caso obtenha suces
so no mandado de seguran
ça, ele espera que a Diretoria 
de Recursos Humanos reveja

seus conceitos em relação aos 
próximos concursos públicos. 
Em princípio, o advogado diz 
que sua cliente não pretende 
pedir indenização. Mas, se fi
car comprovado que ela não 
foi contratada por causa do 
peso, cabe uma ação indeni- 
zatória, avalia.

falta cla reza
Nem o laudo e nem a cor

O advogado Denilson 
Santana, que 
protocola mandado de 
segurança hoje

respondência expedida pela 
Diretoria de Recursos Huma
nos à mulher deixam claro o 
motivo pelo qual ela foi con
siderada inapta para a função. 
O parecer médico apenas ates
ta que a considerou inapta, 
mas em momento algum se 
refere ao peso da candidata. O 
comunicado da Diretoria de 
Recursos Humanos enviado à 
mulher apenas agradece a sua

participação no concurso e 
confirma que ela é inapta para 
assumir a função de agente de 
serviços gerais, sem esclarecer 
os motivos.

precaução
A diretora Administrati

va da Prefeitura, Sílvia Maria 
Gasparoto, que responde in
terinamente pela Diretoria de 
Recursos Humanos (o titular 
Marcos Norabele está em fé
rias), nega que haja discrimi
nação. Ela contou que des
conhecia o caso específico, 
mas adiantou que as medidas 
adotadas pela administração 
visam preservar a saúde dos 
servidores e oferecer serviço 
público de qualidade.

Sílvia contou que a mu
lher teria apresentado apenas 
o laudo médico admissional 
ao advogado, mas deve ter si
do submetida a uma bateria 
de exames para ser conside
rada inapta para a função. 
"Esse trabalho exige esforço 
físico", alertou, acrescentan
do que a obesidade pode 
desencadear outras doenças, 
como hipertensão. "A candi
data não deixou de ser con
tratada por ser mais ou me
nos gorda", concluiu.



P O L I C I A

Da moto para o hospital
Motociclista se fere gravemente em acidente na avenida 25 de Janeiro; após briga, 

rapaz furta m oto do pai da ex-namorada

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Um soldador residente em 
Alfredo Guedes, de 50 anos, 
ficou gravemente ferido após 
colidir a motocicleta que pi
lotava com um Gol, no do
mingo à noite, na avenida 25 
de Janeiro, Centro de Lençóis 
Paulista. Vicente Pascoal Cili 
foi socorrido pela equipe de 
Resgate do Corpo de Bombei
ros ao pronto-socorro e trans
ferido para Bauru.

De acordo com o boletim 
de ocorrência da Polícia Mili
tar, por volta das 20h, o Gol 
cinza trafegava pela avenida

25 de Janeiro, quando - ao 
convergir para a rua coronel 
Joaquim Gabriel, foi atingido 
pela motocicleta, que trafega
va sentido contrário.

Com o impacto, a víti
ma foi arremessada ao solo 
e permaneceu inconsciente. 
O condutor do Gol contou 
que, ao fazer a conversão, não 
percebeu a motocicleta que 
transitava em sentido opos
to. Disse também que pediu 
ajuda e não socorreu a vítima 
porque percebeu a gravidade 
do acidente.

Pelas imagens captadas 
pelo sistema de monitora
mento da cidade, o acidente

não aparentava ter sido tão 
grave. Nenhum dos veículos 
estava em alta velocidade no 
momento da colisão. A mo
tocicleta atingiu a altura do 
para-lamas direito do Gol. 
Ontem, Vicente Cili perma
necia internado na UTI do 
Hospital de Base, de Bauru.

FURTO an un c ia d o
Um rapaz furtou uma 

motocicleta do pai da ex- 
namorada neste domingo. 
Segundo informação, a Polí
cia Militar foi solicitada por 
volta das 12h30 para atender 
a ocorrência de furto na Vila 
Contente. A vítima, uma ope-

radora de manutenção, disse 
que após discutir com o ex- 
namorado, ele foi até a sua 
residência sem seu consen
timento e subtraiu uma CG 
150 vermelha de seu pai. An
tes de deixar a residência com 
a moto, o acusado teria se 
aproximado da ex-namorada 
que estava no orelhão ligan
do para a polícia e avisou que 
só entregaria o veículo se a 
PM fosse buscar. A polícia foi 
até a residência do rapaz no 
Jardim das Nações, mas não 
localizou a motocicleta. As 
partes foram encaminhadas à 
Delegacia de Polícia para re
solver o caso.

R E G I O N A L

Justiça manda MST devolver 
terreno de empresário, em Agudos

A Justiça de Agudos con
cedeu, na tarde da sexta-feira 
15, a reintegração de posse de 
área pertencente ao empresá
rio e ex-candidato a deputado 
estadual, Gerson Dezembro. 
Cerca de 100 famílias e inte
grantes do MST (Movimento 
dos Trabalhadores Rurais Sem 
Terra) ocuparam uma área no 
Parque Pampulha, em Agu
dos, na sexta-feira.

Segundo o líder do movi
mento na região, Paulo Be- 
raldo, os sem-terra ocuparam 
a área -  que, segundo o em
presário, fica no perímetro 
urbano -  em solidariedade 
aos moradores que usavam o 
terreno para realizar planta
ções e criação de animais. Na 
segunda-feira 11, Dezembro 
começou a limpar a área e 
realizar a terraplenagem, su
postamente destruindo os pés 
de mandioca e de laranja cul
tivados no local. As famílias 
do Parque Pampulha alegam 
que usavam a área há 20 anos 
e que há seis meses entraram 
com um pedido de usucapião 
na Justiça, para ter a posse de
finitiva do terreno.

A ordem de reintegração 
de posse foi dada pelo juiz 
substituto Luiz Roberto Fink 
Júnior. Os sem-terra já foram 
notificados e pediram prazo 
até amanhã para deixar a área, 
o que foi aceito pelo empresá
rio. Com isso, integrantes do 
movimento ganharam tempo 
para entrar com medida limi
nar na Justiça e tentar anular 
- ou pelo menos protelar -  a 
reintegração. "Nós estamos 
juntado documentos, alguns 
mapas que temos para com
provar que a área não perten
ce a Gerson Dezembro. Pelo 
menos, não todo o terreno. 
Com isso, nossos advogados 
pretendem recorrer da rein
tegração de posse", afirmou 
Beraldo.

Cristiano Paccola/O ECO

Justiça concedeu reintegração de posse de área no Parque Pampulha ao empresário Gerson Dezembro

Para o empresário, a rápi
da decisão da Justiça mostra 
que não há dúvidas quanto 
à propriedade do terreno. "A 
imediata decisão da Justiça de 
Agudos mostra que não exis
te dúvida que a área é minha 
e que tenho todo direito de 
utilizá-la para realizar o em
preendimento. Nosso setor 
jurídico comprovou, na Justi
ça, a propriedade das terras",

rebateu Dezembro.

enten da  o caso
Na semana passada, o em

presário Gerson Dezembro 
iniciou um trabalho de lim
peza e terraplenagem de um 
terreno no Parque Pampulha. 
O terreno era usado há cerca 
de 20 anos por moradores do 
bairro para plantar mandio
ca, laranja, manter hortas e

criar animais.
Os moradores disseram à 

reportagem de O ECO que não 
foram comunicados que as 
plantações seriam derrubadas 
e que no local seria construí
do um loteamento. Dezembro 
disse que os moradores tinham 
sido informados da obra e que 
foi dado prazo para que eles 
retirassem suas plantações da 
área particular. (VG )

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 01/2011 
Cargo: Agente de Saúde
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 22 de julho de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Luciana Torres

Lençóis Paulista, 18 de julho de 2.011.

Silvia Maria Gasparotto 
Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 8
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 22 de julho de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Patricia Pires Dallaqua

Lençóis Paulista, 18 de julho de 2.011.

Silvia Maria Gasparotto 
Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 05/2010
Cargo: Agente Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 22 de julho de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Luciana Moreti Galego

Lençóis Paulista, 18 de julho de 2.011.

Silvia Maria Gasparotto 
Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2011
Cargo: Médico Oftalmologista
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 26 de julho de 2011 
Horário: 10h30

01 -  Taisa Bertocco Carregal

Lençóis Paulista, 18 de julho de 2.011.

SILVIA MARIA GASPAROTTO 
Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Portaria 928 de 14.07.2011......Designa Elisabeth Ortado Athanásio
para exercer cumulativamente o cargo de Diretor de Cultura, no perío
do de 1° a 15 de agosto de 2011.
Portaria 929 de 14.07.2011......Autoriza Camila A. Barbosa Supermer
cado ME a utilizar a Praça “Comendador José Zillo”.
Portaria 930 de 18.07.2011......Abre processo sumário em face de fun
cionária pública municipal.

Lençóis Paulista, 18 de julho de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de julho de 2011. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 131,34.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
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CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos 
Imóveis 
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos



m e r c a d o

Inflação galopante
Em uma semana, serviço de caçamba para construção civil sobe mais de 80% em  

Lençóis Paulista; empresas culpam distância para descarte do material
Cristiano Paccola/O ECO

Da  redação

Quem pretende construir ou 
reformar pode preparar o bolso 
para gastar mais. Desta vez, o 
aumento não está no cimento 
ou outros materiais, mas no ser
viço de caçamba para coleta de 
entulhos. Desde o dia 14 de ju
lho, o preço da caçamba subiu 
entre 82% e 85% em Lençóis 
Paulista. Esse custo, geralmente, 
é transferido diretamente para 
o dono da obra.

A grande maioria das em
presas neste setor trabalha com 
dois tamanhos de caçambas, a 
pequena e a grande. A menor e 
mais barata custava R$ 55. Na 
nova tabela, seu preço foi joga
do para R$ 100. Aqui, o aumen
to foi de 82%. A caçamba maior 
teve reajuste também maior. O 
preço de locação do serviço saiu 
de R$ 65 para R$ 120.

O ECO sondou, por tele
fone, os preços junto a quatro 
empresas do setor que atuam 
na cidade. Todas praticavam o 
mesmo valor e aplicaram rea
juste idêntico. Para quem vai 
contratar o serviço, não adian
ta pechinchar.

A justificativa das empresas 
do setor para o realinhamento 
de preços é a distância para des
carte do material recolhido. An
tes, o local de depósito de sobras 
de construção era na região do 
Distrito Empresarial Luiz Tre- 
centi. Agora, o novo local fica 
nas imediações do bairro rural 
de Alfredo Guedes. O percurso 
aumentou 18 quilômetros do 
que há uma semana.

Nas empresas, ninguém 
quis se pronunciar oficialmen
te sobre o reajuste de preços 
ou distância para descarte do 
entulho. Atuante no setor de 
construção civil, o engenheiro 
Éder Furlan explica que uma 
construção de 70 metros qua
drados usa, no mínimo, três 
caçambas grandes. O custo do

Por dia, são geradas 158 toneladas de entulho de construção; "um volume absurdo", diz Martins

serviço totaliza R$ 360. Já pa
ra reforma, que gera mais en
tulho, porque tem demolição, 
são contratadas cinco caçam
bas no mínimo. Neste caso, o 
custo para o dono da obra che
ga a 600. "Quem guardou R$ 
10 mil para uma reforma, pode 
guardar entre R$ 500 e R$ 700 
só para serviço de caçamba", 
orienta o engenheiro.

Para o diretor de Meio Am
biente de Lençóis Paulista, 
Benedito Luiz Martins, a Pre
feitura não tem responsabili
dade no aumento dos preços. 
Martins explica que, pela lei, a 
responsabilidade pelo entulho 
é de quem gera o material a ser 
descartado no meio ambiente. 
"A partir do momento que o ge
rador passa o entulho para uma 
empresa, no caso os caçambei- 
ros, a responsabilidade é deles. 
Até o momento, quem se preo
cupa com o destino desse mate
rial é a Prefeitura", comenta.

O diretor ressalta que as 
empresas do setor só procu
ram a Prefeitura quando o lo
cal onde é depositado o mate
rial está cheio. "Fazemos esse 
trabalho para dar um destino 
correto ao lixo e entendemos 
que é para o bem da popula
ção", reafirma Martins.

SOLUÇÃO
Para o diretor de Meio Am

biente, uma alternativa para 
resolver o problema seria ter 
uma usina para processar o 
entulho gerado pela popula
ção. Martins explica que esse 
processo vem sendo discutido 
com três empresas que têm 
interesse em colocar a usina 
para obter lucro com a desti- 
nação do entulho. "Esse não é 
um processo simples. O custo 
gira em torno de R$ 800 mil a 
R$ 1 milhão", avalia.

Pelas contas da Diretoria 
de Meio Ambiente, são gera-

das 340 metros cúbicos por 
dia de material descartado 
em caçambas, entre entulhos, 
podas de jardim, galhos de ár
vores, etc. Entre esse material, 
são geradas 158 toneladas por 
dia de entulho de construção. 
"É um volume absurdo para 
uma cidade do porte de Len
çóis", diz o diretor.

Martins ressalta que essa 
questão do entulho será trata
da no plano de resíduo sólidos, 
que será implantado no muni
cípio. "Todo mundo tem que 
ser responsável pelo entulho 
que está gerando", alerta. O di
retor explica que a população 
tem que dar uma destinação 
para o entulho que gera e que 
trabalhe para diminuir esse 
volume de material descarta
do no ambiente. "Em grandes 
construtoras, o entulho é reci
clado no próprio local. Esse é o 
caminho para o futuro", finali
za Benedito Luiz Martins.

B A I R R O S

Mutirão do Meio Ambiente faz limpeza no Júlio Ferrari
Na quinta-feira 11, a Di

retoria de Agricultura e Meio 
Ambiente da Prefeitura de 
Lençóis Paulista realizou um 
mutirão de limpeza no bairro 
Maestro Júlio Ferrari. As ações 
se concentraram na área públi
ca entre as ruas Eduardo Nelli 
e Antonio Esperândio Ferrari, 
onde ocorrem problemas de 
disposição inadequada de lixo, 
de cães soltos (que rasgam sa
cos de lixo e espalham os de
tritos pelas vias públicas), além 
da área perimetral do bairro. 
Essas áreas, diz a diretoria, é 
foco de grande quantidade de 
lixo e entulhos despejados irre
gularmente pela população.

Enquanto o lixo era coleta
do, também foi realizada ação 
de educação ambiental de porta 
a porta, abordando e orientan-

Divulgação

A ação ambiental coletou lixo em locais inadequados para descarte 
e orientou os moradores a usar o sistema de coleta corretamente

do os moradores a disponibili
zarem lixo domiciliar somente 
a partir das 17h, praticarem a 
reciclagem e a coleta seletiva 
dos materiais. Outra orientação

foi quanto aos cuidados com 
cachorros, para que cada pro
prietário se responsabilize em 
não deixá-los soltos pelas ruas, 
evitando que o lixo seja revira-

do e espalhado. Outra área pro
blemática do bairro está entre a 
avenida Maestro Alfredo de Oli
veira Capucho e rua João Cale- 
gari. A região recebeu a mesma 
ação, visando melhorar a quali
dade de vida dos moradores e 
as condições ambientais.

A população deve colabo
rar para destinar corretamen
te o lixo produzido. Praticar 
a separação dos recicláveis e 
cuidar do lixo é um necessi
dade ambiental. Os proble
mas como descarte irregular 
de lixo devem ser informados 
à Diretoria de Agricultura e 
Meio Ambiente, pelo telefone 
(14) 3269 7054, e-mail meio- 
ambiente@ lencoispaulista. 
sp.gov.br ou sistema de ouvi
doria (site da Prefeitura, www. 
lencoispaulista.sp.gov.br).

c i d a d a n i a

C onselho Tutelar faz oito  atendim entos por dia e contabiliza aum ento de 20%
O Conselho Tutelar de 

Lençóis Paulista realiza uma 
média diária de oito atendi
mentos envolvendo crianças 
e adolescentes. No primeiro 
semestre de 2011 - somados 
atendimentos de rotina, de
núncias e chamados nos plan
tões -, são 1,5 mil atendimen
tos em 180 dias. Os números 
foram divulgados pelo presi
dente do órgão, Rogério Perei
ra Gomes.

Gomes diz que foi iden
tificado aumento de cerca de 
20% em relação ao mesmo pe
ríodo do ano passado, índice 
surpreendente para o primeiro

semestre do ano, período em 
que a procura é menor. "Tradi
cionalmente, o número maior 
de atendimentos ocorre no se
gundo semestre", contou, ao 
explicar que, a partir de julho 
e agosto, as escolas encami
nham ao órgão relatos do nú
mero excessivo de faltas e eva
são escolar de adolescentes.

Na opinião de Gomes, o 
aumento pode ser atribuído à 
confiança da população no ór
gão, que atende a todo tipo de 
chamada, desde de faltas exces
sivas à escola até casos de abu
so sexual contra menores. O 
aumento de atendimentos no

Conselho Tutelar ocorre desde 
o ano passado, segundo o pre
sidente, por conta mudança de 
comportamento da sociedade. 
Para ele, a população não acei
ta mais conviver com determi
nados problemas sociais, como 
a violência contra crianças.

Ao listar o ranking de aten
dimentos, Rogério Pereira Go
mes disse que por um proble
ma cultural, em que os pais 
não entendem, é a importân
cia de manter os filhos na es
cola. O excesso de faltas esco
lares lidera os atendimentos, 
seguido por evasão escolar. 
Maus tratos e violência contra

crianças estão na sequência da 
lista de atendimentos. "Muitas 
vezes, os pais extrapolam nas 
palmadas", concluiu.

dro gas
O envolvimento de jovens 

com drogas também tem au
mentado, segundo o presiden
te. Ele disse que as famílias 
procuram o Conselho Tutelar 
para relatar furtos em casa, ti
po de delito que não é denun
ciado à polícia. Atualmente, 
17 jovens na faixa etária dos 
14 aos 17 anos fazem trata
mento para desintoxicação fo
ra da cidade. (CAD)

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Anna Lúcia Vasconcellos, 26 anos, agricultora 
de Teresópolis (RJ) -  O que o governo federal 
fará (ou está fazendo) pelas famílias que perde
ram tudo com a tragédia que devastou a região 
serrana?

Presidenta Dilma -  Anna, desde o primeiro mo
mento da tragédia, na virada do dia 11 para o dia 12 
de janeiro, o governo federal atuou na ajuda às víti
mas. Imediatamente, mandamos onze helicópteros e 
500 homens das Forças Armadas para auxiliar no so
corro. A Secretaria Nacional de Defesa Civil (Sedec) 
mobilizou o Grupo de Apoio a Desastre (Gade), que 
operou em todas as fases, reduzindo a ocorrência de 
danos e prejuízos. Até o dia 18 de janeiro já tínhamos 
enviado R$ 100 milhões para o governo estadual e 
para sete municípios afetados, sobretudo para ações 
de socorro e assistência. Disponibilizamos também 
cestas de alimentos, vacinas e ambulâncias do SAMU 
192, e estamos apoiando as ações de reconstrução. 
No começo de junho, foi autorizado o chamamento 
público para as empresas que apresentarão os pro
jetos destinados à construção de 6.641 moradias. O 
projeto, com investimentos de R$ 351,2 milhões do 
governo federal, R$ 278 milhões do governo estadual 
e R$ 40 milhões da iniciativa privada, prevê também 
a reconstrução de 97 pontes e a contenção de 66 
encostas das áreas afetadas. Vamos inaugurar este 
ano um Centro de Alerta para Desastres, a cargo do 
Ministério da Ciência e Tecnologia, e estamos inves
tindo fortemente na melhoria do Sistema Nacional 
de Defesa Civil.

★ ★ ★

Aléxia Duarte, 17 anos, estudante de Marata- 
ízes (ES) -  O que o governo pretende fazer para 
melhorar o desenvolvimento educacional e au
mentar as ofertas para ingresso em faculdades 
públicas?

Presidenta Dilma -  Desde o governo passado, 
nós adotamos medidas para melhorar a qualidade do 
ensino e democratizar as oportunidades na educação 
pública. O Programa de Apoio a Planos de Reestrutu
ração e Expansão das Universidades Federais (Reuni) 
já ajudou a aumentar o número de vagas de ingresso 
nessas instituições, de 109 mil em 2003 para cerca 
de 235 mil neste ano. E vamos dar continuidade à 
ampliação da rede pública, mantendo o foco na in- 
teriorização das universidades. Alexia, há também o 
Sistema de Seleção Unificada (Sisu), no qual o es
tudante é selecionado em função da nota obtida no 
Exame Nacional do Ensino Médio (Enem). Mais de
mocrático, este sistema evita que o estudante passe 
pelo desgaste de prestar vestibular em várias univer
sidades. Do ano passado para cá, o número de uni
versidades participantes passou de 23 para 39. Não 
podemos nos esquecer do Programa Universidade pa
ra Todos (ProUni), de concessão de bolsas de estudos 
para estudantes de famílias de baixa renda, que já 
beneficiou 864 mil estudantes até maio de 2011. E 
do Fundo de Financiamento Estudantil (Fies), que faz 
empréstimos a juros baixíssimos para financiar curso 
superior e tem diversas facilidades para as amortiza
ções. Com estes programas, que terão continuidade 
em meu governo, ampliamos de forma consistente as 
oportunidades de acesso ao ensino superior.

★ ★ ★

Wilma Alcântara, 23 anos, estudante de Porto 
Nacional (TO) -  Como será a sua relação com os 
governadores que não são de sua base de susten
tação?

Presidenta Dilma -  Wilma, nesses seis meses de 
convivência, já provamos o que queremos para to
do o meu mandato: manter uma relação republicana 
e solidária com todos os governadores e prefeitos, 
independentemente de suas filiações partidárias. A 
disputa política, o embate de idéias entre os diver
sos partidos, deve se dar na sociedade, através dos 
meios de comunicação, no parlamento, entre outros 
espaços. É legítimo, faz parte da democracia e é im
portante que seja assim. Mas no executivo, temos 
que estabelecer parcerias que beneficiem a socieda
de. Por exemplo, no Brasil sem Miséria, um ator fun
damental será a prefeitura municipal. É o prefeito, 
através de órgãos da administração do município, 
que terá condições de localizar e assistir cada família 
que precisa de ajuda. As parcerias que estabelecemos 
não levam em conta se o prefeito ou o governador 
são do partido A, B ou C. Afinal, fui eleita para ser 
a presidenta de todos os 190 milhões de brasilei
ros. No programa Minha Casa Minha Vida e no PAC, 
procuramos envolver todos os governos estaduais e 
todas as prefeituras porque a nossa preocupação pri
meira é chegar às áreas que mais precisam de apoio, 
sem levar em conta a filiação partidária do gestor 
local. Portanto, Wilma, tenha a certeza de que nos
sa maneira de administrar terá sempre como foco o 
bem-estar de todos os brasileiros, sem distinção de 
qualquer espécie.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


E S P E C I A L
Cristiano Paccola/O ECO

Raio de Luz
Associação da Mulher Unimed recebe troféu Ação Educacional 

na festa dos Melhores 2010; projeto Vida Iluminada prepara 

deficientes visuais para a vida independente

Cristiano Guirado

Criado e coordenado há se
te anos pela AMU (Associação 
da Mulher Unimed), o projeto 
Vida Iluminada luta para tra
zer pessoas com deficiência vi
sual para a independência do 
dia a dia, para uma vida nor
mal. Mexer com a vida de tan
ta gente, levando a luz de uma 
vida de possibilidades onde, 
literalmente, só havia a escuri
dão, é um trabalho nobre. Pela 
iniciativa e resultados, a AMU 
recebe o troféu Melhores 2010 
na categoria Ação Educacional. 
A indicação foi oficializada na 
manhã de ontem pela direção 
do jornal O ECO. A entidade 
recebe o prêmio em cerimônia 
marcada para o dia 20 de agos
to, às 20h, no CEM (Clube Es
portivo Marimbondo).

O ECO foi até a sede da 
Unimed para conhecer o pro
jeto premiado na categoria 
Ação Educacional. Segundo a 
professora Aparecida Bis, uma

das líderes do grupo, cerca de 
30 pessoas -  com idades entre 
sete anos e 60 anos -  partici
pam dos trabalhos. "A gente 
dá respaldo aos deficientes 
visuais e pessoas com bai
xa visão, com atividades que 
vão desde a alfabetização em 
braile a aulas de informática 
específica e música", afirmou. 
"Com a ajuda da AMU, já 
conseguimos colocar muitos 
no mercado de trabalho em 
várias frentes ou fazendo fa
culdade", completa.

Guilherme Henrique Sou
za de Paula, mora em Macatu- 
ba e tem 14 anos. Está sendo 
alfabetizado em braile. "O 
bom é que o braile mudou 
minha vida, ajudou muito", 
afirmou, em entrevista ao jor
nal O ECO. Também de Maca- 
tuba vem Claudice Matias de 
Oliveira Grem, 52 anos, alu
na do curso de Psicologia da 
USC. Já nasceu sem a visão -  a 
mãe teve rubéola na gravidez 
-, mas nunca se intimidou e

desde muito cedo buscou su
as possibilidades de inclusão. 
"Sempre fui batalhadora", 
afirmou. "Estou tocando em 
frente, é difícil, não tem muito 
respaldo, mas vou me viran
do", completa.

Selma Ambrósia da Silva, 
mãe do jovem Lucas, de 12 
anos, ficou sabendo do proje
to pela escola. Ainda criança, 
a dificuldade de aprendizado 
trouxe a constatação de que 
ele tinha um problema de vi
são: catarata congênita. Ele 
enxerga muito pouco, mas a 
audição é das melhores. "Mui
tas coisas que ele não conse
guia fazer na escola aqui ele 
está conseguindo", observa. O 
jovem toca trompete e acorde- 
om e sonha em entrar para o 
Conservatório de Tatuí. "Toco 
desde os cinco anos e, aqui 
é legal, porque eu aprendo a 
tocar melhor", revela. A mãe 
apoia. "Quase toda a família é 
de músicos, se ele for também, 
será bom", completa.

Jovens, crianças e adultos no projeto Vida Iluminada, desenvolvido pela AMU: por uma vida normal

Melhores 2010 premia destaques econômicos 
e sociais de Lençóis Paulista

Descobrir quem são e 
premiar os melhores da 
economia lençoense em 
seus segmentos de atuação. 
Foi com essa missão que o 
prêmio Melhores do Ano 
foi criado em 2002. Neste 
ano, o evento chega à sua 
décima edição prometendo 
uma noite de gala para ho
menagear os destaques da

indústria e comércio de Len
çóis Paulista, apontados em 
pesquisa de opinião pública 
coordenada pelo sociólogo 
Ney Góes. A cerimônia de 
entrega dos troféus acontece 
no dia 20 de agosto, às 20h, 
no CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo).

Junto com os destaques 
da economia lençoense, o

jornal O ECO vai premiar 
ainda as pessoas e entidades 
que, ao longo de 2010, de
senvolveram projetos e ações 
em prol da sociedade de Len
çóis Paulista. Serão cerca de 
20 os indicados em diversas 
categorias de origens diferen
tes, que a direção do jornal 
vai anunciando aos poucos, 
ao longo das edições. (CG)

E S P O R T E S

Santa Luzia e Expressinho vencem e se 
garantem na segunda fase da Copa O  E C O

A rodada do domingo 
17 definiu mais duas equi
pes para a segunda-fase da 
Copa Imprensa de Futebol 
2011 Jornal O ECO Troféu 
Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho. A competição 
é promovida pela Liga Len- 
çoense de Futebol Amador. 
Santa Luzia e Expressinho 
se juntam a Borebi e Areio- 
polense, que já carimbaram 
passaporte para a fase se
guinte da Copa na rodada 
do domingo 10.

A Santa Luzia conquistou 
a vaga do grupo D após bater 
o Ajax/Macatuba por 3 a 0. 
Os gols da Santa Luzia foram 
concluídos pelos jogadores 
Alessandro (aos 25 do pri
meiro tempo), Helder (aos 
17) e Jefferson (30 minutos 
da etapa final). Em busca do 
bicampeonato (ergueu o ca
neco de campeã em 2006), 
a Santa Luzia - que tem um 
jogo a cumprir contra a Ati
tude - assume a liderança 
do grupo, com nove pontos. 
Em seguida vem o Botafogo 
da Barra e Atitude, ambos 
com quatro pontos. No sal
do de gols, o Botafogo leva 
a melhor: dois contra um da 
Atitude. Na quarta posição 
aparece o Ajax/Macatuba, 
com três pontos. Na lanter
na, o Trovão Negro de Jaú, 
já eliminado da Copa e não 
somou nenhum ponto.

A tarde, pelo grupo C, em 
jogo movimentado e cheio

Cristiano Paccola/O ECO

A equipe da Santa Luzia, do técnico João Airton Gotardi, tenta o bicampeonato da Copa

de grandes lances, o Expres- 
sinho bateu o Porto de Arei- 
ópolis por 4 a 2. O resultado 
assegurou ao Expressinho a 
vaga para a próxima fase da 
Copa. Bicampeão da Copa 
(2002 e 2010), o Expressinho 
é um dos favoritos para o tri- 
campeonato e tem o centro
avante Rodrigo Berto, o arti
lheiro da competição (com 
cinco gols). Com a vitória, 
o Expressinho se garantiu

no primeiro lugar do grupo, 
com nove pontos. Em segun
do lugar aparece o Porto de 
Areiópolis (seis pontos) e, 
em terceiro, aparecem Alfre
do Guedes e Atlético Maca- 
tuba, com quatro pontos ca
da. As duas equipes somam 
zero no saldo de gols, mas 
nos gols pró, Alfredo Gue
des leva vantagem: sete con
tra quatro do time de Maca- 
tuba. Barra Bonita aparece

em último lugar, sem marcar 
um único ponto.

Vale lembrar que no pri
meiro jogo da manhã, entre 
Barra Bonita e Alfredo Gue
des, a equipe barra-boniten- 
se não compareceu a parti
da. Alfredo Guedes venceu 
por WO e Barra Bonita foi 
eliminada da Copa.

RODADA
No domingo 24, não ha-

verá rodada devido aos Jogos 
Regionais, em Barra Bonita. 
A rodada volta ao normal no 
domingo 31. Pelo grupo A, o 
União Primavera recebe o 
Grêmio Cecap e o Palestra/ 
Escritório Ventura/Padoka 
enfrenta o Clube Recreativo 
Atlético Contente. Os jogos 
acontecem no estádio Ar- 
changelo Brega, o Bregão. O 
horário ainda não foi defini
do pela organização. (M SS )

IQGO RÁRID^

m a r im bo n d o
Pelo Campeonato de 

Futebol de Campo -  Tro
féu Luiz Jeronymo Atha- 
násio, o Juventus goleou 
o Borussia Dortmund 
por 4 a 0, na manhã do 
domingo 17, no Clube 
Esportivo Marimbondo. 
Marcaram Nazão, Ag- 
naldo Ferreira, Agnaldo 
Arruda e Adones Torres. 
No outro jogo, Emerson 
Soares, Andrezinho e 
William Damasceno fize
ram o Barcelona bater o 
Sporting por 3 a 0. No sá
bado 16, Chelsea venceu 
o Real Madrid, 5 a 1. Os 
gols de Rodrigo Favaro, 
Carlos Cesar do Carmo, 
Biano e Márcio Moreira 
(2). O Milan derrotou 
o Manchester por 3 a 2. 
Gols assinalados por An- 
derson, Eduardo e Nenê 
(Milan). Oscar Ferrarezi 
e Dinei diminuíram para 
o Manchester.

c iclism o
Continuam abertas as 

inscrições para o 2° De
safio de Inverno -  Len
çóis Paulista de bike no 
Caminho da Fé (Apare
cida do Norte). A saída 
está prevista para o sá
bado 23 e o retorno, no 
sábado 30. Inscrições e 
informações pelo telefo
ne (14) 8144 6008, com 
o professor Maurício.

SERRARIA GONÇALVES & 

GONÇALVES LTDA -ME, torna 

público que recebeu da CETESB 

a Licença Prévia e de Licença de 

Instalação n° 7000353 e reque

reu a Licença de Operação Para 

atividade de desdobramento de 

madeira. À Rua Única S/N Chá

cara São José, Estrada Lençóis 

Paulista a Santa Barbara.

o ECO
Um Senhor Jornal

èSAAE
Serviço Autônomo de Agua e 
Esgotos de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 

E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação - Pregão Presencial n° 13/2011 - Processo 24/11 
Objeto: Locação, treinamento e instalação de 01 (um) Gerador de Cloro para 
a Estação de Tratamento de Água do município de Lençóis Paulista - Tipo: 
Menor Preço Global - Recebimento das propostas e sessão de lances: 01 de 
Agosto de 2011 - às 09:00 horas - O Edital completo e seus anexos encontram- 
se disponíveis no Setor de Licitações, a Rua XV de Novembro, n° 1.111, Cen
tro, em Lençóis Paulista, ou através do site www.saaelp.sp.gov.br - Maiores 
informações através do telefone (14) 3269-7700. Lençóis Paulista, 18 de Julho 
de 2011. José Antonio Marise - Diretor.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de julho de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 25,58.

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.066 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
CLÁUDIO RANGEL FRANCISCO e CRIS- 
TIANE RODRIGUES GREGÓRIO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 31 
de dezembro de 1990, mecânico de refrige
ração, solteiro, domiciliado na Avenida Bra
sil, 7-93, Cohab IV, Macatuba/SP, filho de 
CLAUDIO APARECIDO FRANCISCO e 
de DEONICE MARIANO FRANCISCO. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 20 
de dezembro de 1980, doméstica, solteira, 
domiciliada na Rua Noruega, 1-35, Cohab 
IV, Macatuba/SP, filha de ELIZEU RO
DRIGUES GREGÓRIO e de APARECI
DA DIAS SABÓIA GREGÓRIO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 12 de julho de 2011.
Élida Tarciana Ferreira de Souza

Oficial Substituta

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.067 

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
ADRIANO APARECIDO BARBOSA e 
MARIA CRISTINA MARIANO //.
Ele, natural de Três Lagoas/MS, nascido aos 
30 de dezembro de 1973, cortador de cana 
(afastado), solteiro, domiciliado na Rua Anto
nio Gonçalves da Silva, n° 103, Jardim Amé
rica, Macatuba/SP, filho de APARECIDO 
BARBOSA e de SHIRLEY ALVES VAZ. 
Ela, natural de Areiópolis/SP, nascida aos 02 
de abril de 1984, do lar, solteira, domiciliada 
na Rua Antonio Gonçalves da Silva, n° 103, 
Jardim América, Macatuba/SP, filha de AR
CANJO MARIANO e de CREUZA DA SIL
VA MARIANO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 13 de julho de 2011.
Élida Tarciana Ferreira de Souza

Oficial Substituta

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.068 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // CÁSSIO MESSIAS DIAS FER
RAZ e ALINE GRAZIELE RIBEIRO //. 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 15 
de março de 1991, auxiliar de padeiro, soltei
ro, domiciliado na Rua Antonio Carlos Gras- 
si, n° 1-25, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, 
filho de SEBASTIÃO DIAS FERRAZ e de 
IVONE ANDRADE FERRAZ.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 03 de 
maio de 1991, auxiliar de acabamento, soltei
ra, domiciliada na Rua Antonio Carlos Grassi, 
n° 1-25, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha 
de JOSÉ PAULO RIBEIRO e de ELISA 
APARECIDA GALASSI RIBEIRO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 13 de julho de 2011.
Priscila Corrêa

Oficial

http://www.saaelp.sp.gov.br
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Time
Cristiano Paccola/O ECO

Lençóis estreia amanhã nos Jogos Regionais 2011; 

competição sediada em Barra Bonita vai até 30 de julho e 

desafia lençoenses na primeira divisão

Lucien Luiz
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Começa amanhã, dia 20 de 
julho, em Barra Bonita, a 55® 
edição dos Jogos Regionais. 
Lençóis Paulista será represen
tada por uma delegação de 
aproximadamente 300 atletas, 
que disputarão 20 modali
dades na primeira divisão. O 
primeiro desafio é da ginástica 
rítmica, que se apresenta na 
manhã do dia 20. Será o único 
compromisso competitivo dos 
lençoenses neste primeiro dia 
do evento, já que a disputa das 
demais modalidades começa a 
partir das 8h da quinta-feira 21.

O grande desafio da de
legação será permanecer no 
grupo de elite, já que o nível 
técnico dos atletas que re
presentam as cidades nesta 
divisão beira o profissionalis
mo. Além disso, a sede Barra

Bonita, que também está na 
primeira divisão, contratou 
grande parte de esportistas pa
ra garantir uma boa classifica
ção. "Sabemos que será muito 
difícil continuar entre os dez 
primeiros, porque enfrenta
remos grandes municípios, 
como Piracicaba, São Carlos, 
Bauru, Jaú. Por outro lado, de
mos todas as condições para 
nossos atletas se prepararem 
e chegarem à competição com 
força máxima. Vamos disputar 
para vencer, mas sabemos que 
o páreo será difícil", ressal
ta José Lenci Neto, diretor de 
Esportes e chefe da delegação 
nos Regionais.

As maiores chances de 
medalhas dos lençoenses es
tão no vôlei masculino -  que 
busca o décimo título -, no 
basquete feminino e mascu
lino, capoeira, bocha e no 
atletismo PCD (Pessoas com

Deficiência) -  responsável 
por garantir inúmeros pódios 
à cidade nas últimas edições 
do evento. Nesta modalidade, 
Lençóis é considerada favori
ta ao título, assim como no 
vôlei masculino, coordenado 
pelo técnico Dodô.

"Nosso objetivo é con
seguir uma grande atuação, 
como tem ocorrido nos anos 
anteriores, lembrando que 
95% de nossos atletas são da 
'casa', formados em nossas es- 
colinhas esportivas", comenta 
Adolfo Luiz Martini, assistente 
de chefia da delegação lenço- 
ense nos Jogos Regionais.

O cerimonial de abertura 
dos Jogos Regionais de Bar
ra Bonita acontece às 19h de 
amanhã, no estádio Vicente 
Zenaro Manin, o Vicentão, 
com o desfile de 55 delega
ções. Lençóis Paulista será a 
33® a se apresentar. A ginástica rítmica de Lençóis, que estreia amanhã nos jogos regionais, em Barra Bonita

Região também marca presença nos Regionais MODALIDADES DISPUTADAS 
POR LENÇÓIS PAULISTA

A delegação de Agudos 
competirá os Jogos Regio
nais de Barra Bonita com a 
expectativa de conseguir o 
acesso para a primeira divi
são. O grupo, que no ano 
passado, em Lins, terminou 
em terceiro lugar na classifi
cação geral, será composto 
por cerca de 300 atletas.

As chances de medalhas, 
segundo o prefeito Éverton 
Octaviani, estão no futebol, 
futsal, atletismo, vôlei, bas
quete, vôlei de praia, ciclis
mo, tênis de mesa, biribol, 
xadrez, natação, capoeira e 
caratê. "Nossa expectativa 
é grande para os Regionais 
deste ano. Queremos muito 
subir para o grupo de elite 
e nos preparamos bastante 
para atingir esse objetivo", 
destaca o prefeito.

Os Jogos Regionais de 
Barra Bonita prometem ser 
uma das edições mais pro
missoras para Areiópolis, 
pelo menos se depender do 
otimismo do Departamento 
Municipal de Esportes. Se
gundo a auxiliar de Esportes 
Jaqueline Gabriel, a delega
ção tem grandes chances de 
medalhas com o vôlei fe
minino, futsal e futebol de

campo. Nas outras modali
dades em que também vai 
disputar -  atletismo PCD, 
vôlei de praia (masculino e 
feminino), damas e caratê, 
os atletas também podem 
surpreender.

"Esperamos fazer uma 
boa campanha, especial
mente porque já tivemos 
bons resultados nessas mo
dalidades nos Regionais do 
ano passado. Acredito que 
consigamos um desempe
nho significativo novamen
te. Nossos atletas estão pre
parados", acrescenta Jaque- 
line. Ao todo, a delegação 
de Areiópolis será compos
ta por 100 esportistas, todos 
da cidade.

Borebi vai buscar meda
lhas nos Jogos Regionais de 
Barra Bonita no tênis (mas
culino e feminino), vôlei de 
praia e de quadra (mascu
lino), malha, futsal (mas
culino e feminino), futebol 
(masculino), caratê, biribol e 
futevôlei (modalidade extra).

Serão mais de cem atle
tas buscando um lugar ao 
pódio na competição. "A 
delegação se preparou bas
tante nos últimos meses e 
estamos confiantes", desta

ca Reginaldo César Martins, 
diretor municipal de Espor
tes. Segundo ele, o futsal 
masculino e o biribol são as 
equipes com maiores possi
bilidades de medalhas pelo 
município, já que o retros
pecto é de vitórias nas últi
mas edições do evento.

Cerca de 100 atletas vão 
defender Macatuba na 55® 
edição dos Jogos Regionais, 
em Barra Bonita. A delega
ção disputará o atletismo 
(masculino e feminino), 
basquete (masculino sub 21 
e feminino livre), bocha, da
mas, futsal e futebol (mas
culino sub 21), e tênis (mas
culino e feminino livre).

"Nossas esperanças de 
medalhas estão, principal
mente, no atletismo, bocha 
e damas. A meta é melhorar 
a classificação que tivemos 
no ano passado, em Lins, 
que foi o 23° lugar. Mas 
nosso objetivo maior sem
pre foi proporcionar condi
ções para que os atletas da 
cidade participem da com
petição", comenta Adriano 
Aparecido Queiróz, secretá
rio de Esportes de Macatu- 
ba. O município participa
rá dos Jogos Regionais na

2® divisão.
A exemplo de 2010, nos 

Jogos Regionais de Lins, a 
delegação de Pederneiras 
espera subir ao pódio em 
grande parte das modali
dades que vai disputar. O 
município será representa
do no basquete (masculino 
sub 21), bocha, capoeira 
(masculina e feminina), 
futebol e futsal (masculino 
sub 21), tênis (masculino 
livre) e no judô (masculino 
e feminino).

As grandes oportunida
des de medalha, segundo 
Cezar Amaral Frezza, dire
tor de Esportes e chefe da 
delegação, estão no judô, 
capoeira e basquete. "Con
seguimos ótimos resultados 
com essas modalidades em 
Lins, nos Jogos do ano pas
sado. Por conta disso, a ten
dência é que o desempenho 
se repita ou até melhore".

A delegação de Pedernei
ras terminou a última edi
ção dos Regionais em 17° 
lugar na classificação geral. 
Neste ano, o grupo será for
mado por 110 componen
tes, sendo a maioria atletas 
e o restante comissão técni
ca e apoio.

»  Atletismo (masc./fem.) 
»  Basquete (masc./fem.) 
»  Biribol 
»  Bocha
»  Capoeira (masc./fem.) 
»  Ciclismo 
»  Damas
»  Futebol (masc./fem.) 
»  Futsal (masc./fem.)
»  Ginástica Rítmica

»  Handebol (masc./fem.)
»  Judô
»  Caratê (masc./fem.)
»  Malha 
»  Natação 
»  Tênis
»  Tênis de mesa (masc./fem.) 
»  Vôlei
»  Vôlei de praia 
»  Xadrez

Barra Bonita será sede dos 
Regionais pela quarta vez

Neste ano, os Jogos Regio
nais de Barra Bonita marca a 
vez em que a cidade abriga a 
competição -  já sediou em 
1995, 1999 e em 2003, como 
subsede de Igaraçu do Tietê. 
Com 35 mil habitantes, o mu
nicípio tem como principal 
atividade econômica a lavoura 
da cana-de-açúcar. Também 
possui o título de estância tu
rística, tendo como principal 
atrativo o passeio de barco pe
lo rio Tietê.

Entre 20 e 30 de julho, a 
cidade receberá 11 mil atletas 
das 55 delegações inscritas 
para disputar o evento. Junto 
com Igaraçu do Tietê, Barra

Bonita disponibilizará 25 pra
ças esportivas e 55 alojamen
tos para os Jogos. Durante 
dez dias, os atletas disputarão 
22 modalidades, entre elas, 
atletismo, basquete, biribol, 
bocha, capoeira, ciclismo, 
damas, futebol, futsal, ginás
tica artística, ginástica rítmi
ca, handebol, judô, caratê, 
malha, natação, taekwondo, 
tênis, tênis de mesa, vôlei de 
praia, vôlei, xadrez, canoagem 
e futvôlei.

A abertura do evento está 
marcada para o dia 20 de ju
lho, a partir das 19h, no está
dio Vicente Zenaro Manin, o 
Vicentão. (LL)



□estak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 
em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738•I
Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

Na Lanchonete Q uero Mais, no  

Restaurante Varanda e na Toca do Pastel, 

as len tes do Giro Social registraram os  

m om en tos b on s da vida...

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias


